
学習発表会が終わり、子どもたちの達成感が見られま

した。 いつも登校時はギリギリに家を出るのですが、

朝練習に頑張って参加していました。 下の子はピアノ

伴奏になり、難しい曲でしたが毎日鬼のように練習して

いました。 今回は6年生の劇を初めて見たのですが、 

1人1人の素晴らしい演技に感動し、涙を流しながら

見させていただきました。 

 

先日の学習発表会、出番一つ前の４年生の発表から主

人と観覧しました。 一生懸命演技する皆の姿に心ほっこ

りしながら観ていましたが、最後の歌の合唱の時、歌詞

の一つ一つと子供達の頑張る姿とがグーーっと胸に刺さ

り、感動でポロポロポロポロ泣けて来ました。その後の

2年生、我が子の一生懸命練習してきた頑張る晴れ姿も

可愛いく成長した皆の姿や歌声は今でも心に響いていま

す。 心温まるひとときを本当にありがとうございまし

た!残り僅かな2年生の時間、先生とお友達と共に豊かに

過ごし、３年生に向けて頑張って欲しいと思います。 

 

学習発表会では、みんなと協力しながら練習の成果を

見せることができたと思います。子どもから学校であっ

た事の話をよく聞くのですが、何かあった時はちゃんと

話合って解決しているようで、しっかりと意思疎通して

集団生活をしている様子がうかがえました。学校生活を

通してこれからも一人一人の個性を尊重し、お互いを思

いやりながら、共に学び合い、成長していってくれるこ

とを願っています。 

 

６年生最後の劇が少ない人数で協力し、素晴らしい演

技力に感動しました。六年ずっと同じ仲間で過ごしてき

たので、本当に良いクラスで、担任の畠中先生と一丸に

なっていて感動しました。 素晴らしかったです。 

 

6年生で作り上げた劇素晴らしかったですね！何より

子ども達みんなが、たくさんの仕事がありながら輝いて

ました！！発表前はしばらくピリピリした時間がありま

したが、それも大事な一つの過程でしょう。 また、本

番前日に頂いたしおり？も感動しました。より期待が高

まりました。 普段の学級通信も写真がたくさん載って

いて、子どもの様子が伝わりやすいです。毎週楽しみに

してます！ありがとうございます！！ また親子レク。

最後の学年という事もあり、何度も開催して下さりあり

がとうございました！特に、親子で一つの物を作り上げ

るという機会がなかなか無い中、とても良い思い出にな

りました。親睦会も、普段では話さないお母さんや先生

と話せて、有意義な時間となりました。 また南町事件

での素早い対応、良かったです。地域の方々にも、感謝

です。働いてる親御さんが多い中、とても有難い対応

だったと思います。 日々とても先生を慕っているの

が、よくわかります。また先生の、子ども達への愛が伝

わります。先生が担任で、本当に良かったです！！これ

から先は、あっという間に卒業になりそうですが、どう

ぞ最後までよろしくお願いします。 

 

 学習発表会が素晴らしかった。 

 

学芸会の1年生の発表がとても素晴らしく感動しま

した。運動会、発表会など子供の成長が見られて大変嬉

しかったです。 

 

 いつもわいわいな2年生が先生の必死の努力のおか

げで、1つに纏まり、素晴らしい学芸発表会になったん

では無いかと思いました！ 日頃のご指導大変だと思い

ます！ 本当に感謝しています！ ありがとうございまし

た！ これからも宜しくお願いします！ 

 

発表会の楽器を決めるテストで テスト前には家で毎

日練習して、テストに合格して楽器が決まった時は嬉し

そうに報告してくれました。 

 

先日の学習発表会、4年生になり劇が初めてで、みん

なで一つになって取り組んでいる姿に胸を打たれまし

た。本当にありがとうございました。 担任の先生がと

ても好きなようで、毎日楽しく学校に通っています。ミ

スしたことを怒らない方法で指導して伝えてくれる先生

に感謝しております。 

 

学習発表会では音楽、歌と昨年よりも成長を感じるこ

とができました。早めに楽器の担当も決めていただき練

習時間をしっかり取れたのが良かったと思います。 

 

学習発表会本当に感動しました。どの学年もとても素晴

らしい発表でした。特に６年生の劇。こんなにも引き込ま

れるような演技の出来るまでに成長したこと演技の指導に

あたってくださった先生方に本当に感謝しています。 

 

４年生のみんなが運動会や学芸会の実行委員を頑張っ

ていたのが素晴らしかったです。 

 

学習発表会の劇に感動しました。 4年生は入学して

から、はじめての劇でしたが、みんながそれぞれ堂々と

していて、見ていて感動し、成長を感じました。 先生

方のお力が大きいと思い、感謝しております。 

 

学芸会の劇が素晴らしかったです。1年生以来の劇

だったので親も祖父母も楽しみにしていました。子供た

ちのキャラや個性が、どの子を見ても役にハマっていて

見入ってしまいました。子供たちの頑張りに成長を感じ

ました。練習や準備は大変だったと思います。それを支

えてくれた先生にも感謝です。修学旅行のお小遣いの金

額ですが、2日目の昼食代も込みで5000円は足りる

のかなと少し不安でした。木刀を欲しがっていましたが

探せなくて断念したようで。結果お小遣いは余っていま

したが、もし木刀を見つけていたら買えたのかな？と。

修学旅行の思い出に欲しいものが買えなかったらちょっ

と切ないです。 

 

学習発表会の練習では自分の希望する役割が出来ず、

落ち込む姿がありました。けれど、そこから気持ちを切

り替えて取り組む姿に成長を感じました。先生方の声か

けや、配慮等に助けられた部分も多かったと思います。

ありがとうございました。 


